
　前回、みなさんからいただいた大切
な議席を失いました。その後は様々な
人たちの声を聞き続けてきました。新
型コロナウイルスによって、社会の限
界がいっそう浮き彫りになっていま
す。私は今、誰もが誇りをもって生活
し、自分らしく生きられる社会に、そし
て人それぞれの人生に寄り添いなが
ら支える政治を実現したいと強く感
じます。そのために再び区政へ挑戦し
ます。みなさんと力をあわせれば必ず
政治を変えられると信じています。

森とおる

福祉・くらし守る 森とおる重点提案
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森とおるさんとともにがんばります！ 米倉春奈
都議会議員

倉春奈

コロナ対策 医療・保健所の拡充、検査体制の抜本的強化
医　療 独立行政法人化された大塚病院に行政的医療を取りもどす

子育て 学校給食の完全無料化。高校、大学、専門学校の学費補助

平　和 憲法9条を守り生かす。核兵器禁止条約に参加する日本を

くらし 公営住宅増設、家賃補助拡充。補聴器購入助成の拡充
中小業者 消費税５％に、インボイス制度中止
ジェンダー 痴漢ゼロの東京を

環　境 豊島区上空を飛ぶ羽田新ルートは中止

国保・介護 高すぎる保険料の引き下げ

　「豊島区にもコミバスがほしい」と、たくさんの声が寄せ
られます。私は議員の時に、区民のみなさんと区長交渉を
行い、議会で繰り返し実現を求めてきました。しかし豊島
区が導入したのは、区民がほとんど乗らない“赤いイケバ
ス”でした。これには多くの疑問の声があがっています。私はこれからも“身近な区
民の足コミバス”実現に全力をそそぎます。

他区で運行しているコミバス

身近な区民の足、コミュニティバス実現へ




